

2024/778

Informationsvorlage

öffentlich

Fachbereich V



Spendenaufuf DLRG Sulzbach

Beratungsfolge	Ö / N
Ausschuss für Finanzen, Beteiligungen und allgemeine Angelegenheiten (Kenntnisnahme)	Ö

Sachverhalt

Die DLRG Ortsgruppe Sulzbach e.V. ist mit rund 300 Mitgliedern seit über 70 Jahren eine äußerst aktive Ortsgruppe der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft im Sulzbachtal. Mit viel Engagement setzen sich die Mitglieder in ihrer Freizeit ehrenamtlich dafür ein, den Ertrinkungstod zu verhindern.

Für Transportmöglichkeiten zu verschiedenen Veranstaltungen oder Lehrgängen steht der Ortsgruppe ein Anhänger zur Verfügung, der nach über 20 Jahren seine Verschleißgrenze erreicht hat. Deshalb werden derzeit verschiedene Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten angefragt, u.a. wurde ein Spendenaufuf gestartet, um ein neues Fahrzeug anzuschaffen.

Die DLRG Ortsgruppe Sulzbach e.V., vertreten durch den Vorsitzenden Christian Haag, stellt in der Sitzung ihr Anliegen den Ratsmitgliedern vor.

Anlage/n

- 1 Spendenaufuf_Ein Fahrzeug fu?r die DLRG (nichtöffentlich)